



## 読書月間

9月4日から9月29日までの期間は読書月間です。本校では、日頃から登校後に朝の読書や地域の読み聞かせボランティアの皆さんをお招きして読み聞かせや本の紹介などを行い、読書の習慣を身に付けられるように取り組んでいますが、期間中は、様々な読書月間行事を通して、学校全体で読書意欲を高める取り組みを行っていきます。

さて、本には様々な分野のものがあり、子どもの様々な興味・関心に応じてくれます。読書の習慣が身につくと知識が身につく読解力を向上させるとともに、生きる力の基になる考える力、感じる力、想像する力、表現する力等を育んでくれます。また、話題が豊かになりコミュニケーション力が高まる、楽しい時間を過ごすことができる、実際に体験できないことが間接体験できる、先人の考え方や人生観に触れることができるなどの良さもあります。しかし、現在、教育課題として、子どもの学力や体力などのほかに読書活動が挙がり、子どもたちの読解力の低下傾向のなか、特に中学生、高校生で1冊も本を読まない生徒が多くなっているようです。これまでの読書の取り組みを振り返り、本校の生徒の実態に応じて、どのようにしたら読書を楽しめるようになるか工夫していきたいと思えます。



## 雰囲気

8月25日にスタートした2学期も3週間が過ぎました。生徒の皆さんは、登校後、それぞれの教室で読書などに静かに取り組んでいます。一日のスタートから大変よい雰囲気です。先日、村教育長が訪問され各教室の授業を参観されましたが、生徒の落ち着いた授業態度、先生方の授業の工夫に感心していました。

また、夏休みから開始した陸上・駅伝の取り組みも監督やスタッフの先生方、外部コーチの方々などの熱い思い、指導・支援と生徒たちのやる気とうまくかみ合い、それがよい雰囲気となり充実した活動になっていると思います。その結果が、久志駅伝大会4位入賞に繋がっているのではないのでしょうか。この後は、地区陸上、地区駅伝大会が続きます。また、学校では、様々な学校行事・学年行事が控えています。学校全体で一致団結して取り組み、この良い雰囲気を継続して楽しく充実した学校生活となることを期待したいと思います。

## 第3回評議委員会

9月12日(火)、PTA評議委員会が開催されました。今回は、第50回国頭地区陸上競技大会への協力、校内合唱コンクールに向けての協力体制親子美化作業について確認しました。陸上大会、合唱コンクールについては、各専門部の役割分担が確認されました。生徒の皆さんが一生懸命頑張れるよう保護者の皆さんの協力と支援をお願いします。また、親子美化作業(10/5)は2学年で計画されています。本校では、「環境を整える」ことを大切に考えています。日頃から、部活動単位など多くの保護者の皆さんにご協力をいただいているところですが、当日は2学年の保護者・生徒の皆さんに汗を流してもらい校内環境美化に頑張ってもらいたいと思います。

今後ともPTA活動へのご理解とご協力をいただき、教育活動を充実させ、教職員、保護者、地域のみみなで本校のめざす生徒像を具現化していきたいと思えます。